

## COMMUNIQUÉ DE JEAN-NOËL CARPENTIER, MAIRE DE MONTIGNY-LES-CORMEILLES CORONAVIRUS : POINT SUR LES MESURES PRISES PAR LA VILLE

Dans le contexte de crise sanitaire que nous connaissons, chacun doit respecter les consignes contre la propagation du virus. Les déplacements doivent être réduits au strict minimum. Si vous êtes amenés à sortir, munissez-vous de la déclaration de déplacement et de vos pièces d'identité.

- Depuis lundi 16 mars, les écoles, les crèches collectives et les collèges de la ville sont fermés. Les rassemblements sont interdits et les lieux publics (gymnases, aires de jeux, salles municipales...) sont fermés jusqu'à nouvel ordre.
- L'accueil des jeunes enfants des personnels soignants est assuré à l'école Coppens et au multi-accueil pour les plus petits. Cet accueil est toujours gratuit par mesure de solidarité avec nos personnels soignants. Durant les vacances scolaires d'avril, nous accueillons à l'école Coppens les enfants des personnels soignants ainsi que ceux des personnels de sécurité (pompiers et police).
- Une permanence téléphonique est assurée au 01 30 26 30 26 du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 13h30 à 17h.
- Pour les personnes âgées (+70 ans) et/ou handicapées, le service de portage de repas à domicile (le midi du lundi au samedi) est gratuit. Inscription au 01 30 26 37 81.
- Le CCAS prend régulièrement contact avec les personnes vulnérables via un registre municipal des personnes fragiles. Si vous êtes seul(e) ou si vous en ressentez le besoin, inscrivez-vous au 01 30 26 37 81 ou depuis le site internet de la ville. N'hésitez pas à en parler autour de vous.
- Une plateforme d'entraide a été ouverte sur le site de la ville pour recenser toutes les initiatives solidaires entre Ignymontains : sorties d'animaux de compagnie, courses « sans contact », aide aux devoirs... <a href="https://www.montigny95.fr/actus/coronavirus-une-plateforme-dentraide-pour-les-ignymontains">https://www.montigny95.fr/actus/coronavirus-une-plateforme-dentraide-pour-les-ignymontains</a>
- Le marché alimentaire est suspendu depuis le 25 mars. Une demande de dérogation a été adressée au Préfet pour maintenir une configuration réduite avec des conditions de sécurité renforcées. Nous attendons une réponse.
- Un partenariat avec l'un des commerçant du marché a été créé par la ville. M. Kais livre des fruits et légumes au domicile des Ignymontains qui en font la demande (07 51 94 49 95 / 07 78 92 48 02) dans le respect des consignes de sécurité.
- Nous avons créé des visières protégeant le visage contre les postillons grâce à l'imprimante 3D du Fablab. Nous livrons d'abord la Maison de retraite John Lennon, les pharmacies et les médecins qui en ont besoin. Nous équipons également certains salariés de Carrefour, les ambulanciers...

- Le nettoyage du mobilier urbains et des rues a été intensifié. La ville procède à un lavage et à une désinfection renforcée pour les sites les plus fréquentés (gare, parvis Picasso, place Delacroix, abords de commerces encore ouverts...). Le produit utilisé, dilué dans de l'eau, est une composition homologuée à base de désinfectants, dont de l'alcool, que l'on trouve dans la plupart des produits d'entretien utilisés chez soi ou dans les entreprises. Les rues moins passantes le seront également, dans un second temps, selon un calendrier plus espacé.
- Le ramassage des déchets et des encombrants est maintenu selon le calendrier habituel.
- La Police municipale reste pleinement engagée sur le territoire en lien avec la Police nationale pour veiller au respect des mesures de confinement et à la tranquillité publique.

Le site et la page Facebook de la ville sont régulièrement actualisés pour tenir les Ignymontains informés et répondre aux interrogations des habitants. Le magazine municipal d'avril est disponible sur le site internet.

Le confinement, même s'il peut être difficile, est nécessaire. Il n'empêche pas de rester solidaires, même à distance, en veillant sur ses voisins, ses proches et sur les personnes âgées ou isolées de son entourage.

Ensemble, restons vigilants et responsables : se protéger, c'est protéger les autres et surtout les plus fragiles d'entre nous.